



Pour la 12ème année, le Hellfest a réuni plus de 180 000 fans de musiques extrêmes à Clisson (Loire Atlantique). Du 16 au 18 juin, ce ne sont pas moins de 200 groupes qui se sont donnés en concert pour le plus grand plaisir des petits et des grands.

Parmi ces formations, on retrouvait des grands noms de la scène rock metal tels que **Slayer**, **Aerosmith**, **Deep Purple** ou encore **Kreator**, de quoi ravir les fans de riffs endiablés et de growls, terme désignant le timbre de voix guttural et caverneux .

Certains concerts ont été retransmis sur Arte pour les moins chanceux n'ayant pas pu y assister. Comme chaque année, une ambiance de folie a régné sur ce festival. **La personne en fauteuil roulant portée par la foule en délire** restera une image marquante de cette édition 2017. Cette séquence a d'ailleurs fait le tour de la Toile.

Cette ambiance donne fortement envie de participer au Hellfest l'année prochaine, en espérant que les places ne partent pas aussi rapidement que cette année.

NOAH, 16 ans.

Photo : droits réservés.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)